



弟子屈高校 Web ページ <http://www.teshikaga.hokkaido-c.ed.jp/>

パークゴルフ大会 ~生徒全員で楽しみました~

10月29日（水）に鎧別河川敷パークゴルフ場において、生徒56名、校長・教頭含め10名が参加してパークゴルフ大会を実施しました。この行事は、今年度10月11日（土）に予定されていた強歩遠足が中止になってしまったために、「何か生徒たちに思い出になるようなことはできないだろうか」との声が保護者、教職員から上がり実施されたものです。当日は、曇り空で肌寒い中ではありましたが、17のグループに分かれ、学年の枠を超えて楽しみました。あと少しでホールインワンというショットも見られ、あちこちで歓声が上がり、大いに盛り上りました。生徒たちは楽しい時間を過ごせたようです。



■ 相撲絵師 木下大門氏講演会 ~本校第1期卒業生~

11月4日（月）、本校第1期卒業生で、相撲絵師の木下大門氏の講演会が本校体育館にて行われました。木下氏は本校卒業後、イラストレーターとして活動された後、錦絵を学び、日本相撲協会の認可を得て大相撲錦絵の絵師として活躍されました。講演の中では、「60年後の君」の演題のもと、高校卒業してから相撲絵師になるまでの歩みや生き方について語られました。特に、今の弟子屈高校生に向けては、「早くやりたいことを見つけると良い」ということが繰り返し述べられていました。

生徒にとっては、これから自分の生き方について、示唆に富んだお話を伺いし、大いに刺激を受けた様子でした。



■ 2学年見学旅行

11月5日（水）～8日（土）、2学年24名が関東方面へ見学旅行に行ってきました。

初日は、東京の羽田空港到着後、鎌倉に向かい、鎌倉の大仏を見学しました。大仏の大きさと迫力に驚き、また、穏やかな表情に癒された様子でした。その後、鶴岡八幡宮へ移動し、見学しました。鶴岡八幡宮の石段は鎌倉3代将軍が暗殺された場所でもあり、境内の建築物を見て、日本の歴史や伝統を感じている様子でした。鎌倉を離れ、横浜へ移動。横浜中華街では中華料理を堪能しました。2日目は、朝から夜まで東京ディズニーランド。たくさんのアトラクションを満喫し、また、キャストの方による「おもてなしの精神」に感銘を受けていました。3日目は、自主研修で、班ごとに事前に計画した名所や観光スポットをめぐりました。班の中には、国会議事堂の見学に行き、議員と会話をした班もあり、各班とも充実した研修を行うことができたようでした。最終日は、最初に東京スカイツリーへ行きました。展望デッキから大都会東京の景色を楽しみました。次に浅草へ移動し、仲見世でおもいおもいの時間を過ごしました。その後、東京を離れ、釧路、弟子屈に到着。生徒にとっては思い出に残る4日間になりました。



■ 第23回体育祭

12月19日（金）、本校体育館にて体育祭を実施しました。新生徒会執行部が中心となり、バレー・ボールや借り人競争、ドッヂボール、学年対抗リレーなど工夫を凝らした競技を行いました。各種目で熱戦が繰り広げられ、クラスの絆を深めることができました。また、今年度は多数の保護者の皆様にも観戦していました。



<1月の予定>

- 14日（水） 全校集会
- 20日（火） (7h)
- 21日（水） 学年末考査（3年）①
- 22日（木） 学年末考査（3年）②
- 23日（金） 学年末考査（3年）③
- 29日（木） スキー授業（2年）
- 30日（金） スキー授業（1年）



<2月の予定>

- 2日（月） 3年家庭学習（～2/26）
- 3日（火） 就職進学体験発表報告会
- 5日（木） (7h)
- 6日（金） 臨時職員会議(4h)
- 9日（火） 卒業認定会議(4h)
- 10日（火） 推薦面接日（生徒休業日）
- 12日（木） (7h)
- 17日（火） (7h)
- 18日（水） 学年末考査①、年度末反省会議(4h)
- 19日（木） 学年末考査②、職員会議(4h)
- 20日（金） 学年末考査③
- 25日（水） 第2回学校運営協議会
- 27日（金） 卒業式予行(4h)